

Olbrück-Rundschau

(Nr. 15/2006 vom 12. April 2006)

MSC Kempenich im gemeinnützigem Einsatz



Arbeiten unter erschwerten Bedingungen (v.l.): Frank Friedsam und Rolf Mauer.

Foto: privat

Der MSC Kempenich beteiligt sich an den Umbau- und Erweiterungsmaßnahmen am Bahnhof in Kempenich. Mit Hilfe der Vereine entsteht hier ein Gemeindehaus, das der Allgemeinheit zur Verfügung stehen wird. Zurzeit finden Aktivitäten im und um das Bahnhofsgebäude statt. Am 1. April war es soweit. Im Keller des Bahnhofgebäudes mussten Stützwände eingezogen werden, da die Tragfähigkeit der Eisenträger der Decke auf Grund von Feuchtigkeit über die Jahrzehnte gelitten hatte. Die notwendigen Arbeiten wur-

den von Mitgliedern des MSC Kempenich ausgeführt. Es war arbeiten unter erschwerten Bedingungen angesagt, da es sich bei dem Keller um einen so genannten Kriechkeller handelt. Bei einer Deckenhöhe von ca. 160 cm war an aufrechtes Stehen nicht zu denken. Es muss vor allen Dingen den Maurern Fränk Friedsam und Rolf Mauer ein großes Lob ausgesprochen werden, da sie quasi den ganzen Tag in gebückter Haltung arbeitend zugebracht haben. Besser erging es der Abteilung Materialbeschaffung.